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Bianca Picado Gonçalves, Secretária Municipal da Secretaria de Meio 

Ambiente, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento Nº 

232, aprovado na Sessão Ordinária de 24/3/2025, de autoria do/da nobre 

Vereador/Vereadora VALMIR REIS, através do qual solicita: criação de um 

ecoponto para descartes de entulhos na região do Jardim Ciranda 

considerando que o ecoponto existente na Cohab IV não é suficiente pra 

atender a demanda da população da região. , dizer o que segue:

                                        

A Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Botucatu, compreende a 

importância da ampliação da rede de Ecopontos no município. Neste sentido, 

informamos que a equipe técnica da Secretaria, em conjunto com a equipe de 

projetos, está realizando um levantamento de áreas do município adequadas 

para a instalação de novos pontos de coleta. 

Dessa forma, o local mencionado na presente solicitação será 

incluído e devidamente avaliado, levando em consideração critérios técnicos e 

logísticos para verificar a viabilidade de possível instalação de ecoponto.

Colocamo-nos à disposição para quaisquer esclarecimentos 

adicionais. Aproveita a oportunidade para apresentar protestos de estima e 

consideração.
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Atenciosamente,

Bianca Picado Gonçalves
Secretária de Meio Ambiente


